

NOTA DE PRENSA 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inicia entrega de materiales educativos en Cutervo por más de 2 millones de soles

Por: Maritza Roncal Rodríguez



“También se entregó material en convenio con el MED”.

El Gobierno Regional de Cajamarca inició en la provincia de Cutervo, la entrega de materiales educativos por más de 2 millones de soles que repercutirá en el logro de aprendizajes de los niños, niñas y jóvenes de esta provincia.

En esta oportunidad, se entregaron 481 módulos para 343 II.EE del nivel inicial y primario, que beneficiará directamente a 12,941 alumnos y 732 docentes de las zonas de extrema pobreza de Cutervo.

Además se hizo entrega de los materiales educativos conseguidos en convenio con el Ministerio de Educación, consistentes en: 1,198 kits de robótica para 326 instituciones educativas de primaria que será utilizados por 18 mil alumnos y 900 docentes.

También se entregó 2,558 laptops para 13,129 alumnos y 704 docentes de 96 II.EE de secundaria, llegando a cubrir el 100% de instituciones educativas de este nivel; 1,457 memorias USB para 395 II.EE de primaria, 50 televisores para las instituciones educativas del nivel inicial que el año pasado no recibieron este equipo, así como la implementación de 20 centros de recursos con proyectores multimedia, CPU, Access point, laptop, parlantes y estabilizador.

La implementación de las instituciones educativas con los materiales indicados, obedece al plan del Gobierno Regional de Cajamarca presidido por el Prof. Gregorio Santos Guerrero, para equipar las instituciones educativas de nuestra región y así mejorar los aprendizajes de nuestros niños y jóvenes lo que permitirá cerrar las brechas de cobertura, calidad y equidad.

Esta entrega de equipos y materiales, está acompañada de un proceso de capacitación dirigido a los docentes para el uso de las tecnologías en las sesiones de aprendizaje que a diario implementan en sus aulas de enseñanza, recordó el Director Regional de Educación Lic. César Flores Berríos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA DE DESARROLLO SOCIAL
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

También anunció que después de varios meses de gestión, el Ministerio de Educación ha seleccionado a la I.E San Antonio de Padua de Cutervo para recibir de parte de la cooperación internacional, asistencia dirigida a las personas con discapacidad y que en las próximas semanas se implementará los Centros de Educación Básica Alternativa.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de abril de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***